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BUENAS TARDES. 
 
Presidente 
Vicepresidenta Primera y Portavoz 
Consejero de Deportes 
Director General de la Fundación Jóvenes y Deporte 
Patronos, mecenas y patrocinadores 
Amigos presentes'. 
 
 
Es para mí un honor dirigirme a ustedes en representación de los patronos, 
mecenas y patrocinadores de la Fundación Jóvenes y Deporte. 
 
En primer lugar agradecer en el nombre de todos al Presidente y 
Vicepresidente del Patronato el que hayan contado nuevamente con nosotros 
en este año que finaliza, como empresas especialmente elegidas para la 
participación dentro de esta institución pública. Somos conscientes de lo que 
implica esta selección y la responsabilidad que se espera de nosotros al  
pertenecer como miembros de este Patronato. 
 

xxxxx 

 
Celebramos dos años de trabajo juntos, de una idea convertida en proyecto 
compartido por todos, que nos permite desarrollar la responsabilidad social 
corporativa que cualquier empresario que quiera ofrecer una imagen humana, 
moderna y abierta debe asumir ya como obligación. 
 
No sé si se han dado cuenta, de lo atípico que pudiera parecer este Patronato, 
ya que en términos generales y según algunos estudios jurídicos,  Fundación y 
Empresa no parecen - en principio – muy afines, o al menos discutibles, 
especialmente teniendo en cuenta anteriores factores determinantes como la 
dedicación altruista de una fundación y la de negocio y obtención de ganancias 
del mundo empresarial. 



 
Sin embargo instituciones, patronos, mecenas y patrocinadores de la FJD 
somos ejemplo de que una empresa puede formar parte de una fundación y 
hacer convivir y funcionar ambos aspectos que hemos demostrado que no son 
irreconciliables, destinando parte de nuestros ingresos al funcionamiento 
óptimo de esta fundación y con respuesta directa del impacto que produce en 
la sociedad. 
 
Los que estamos aquí sabemos que la Responsabilidad Social Corporativa o 
empresarial, debe ser parte de la filosofía de nuestras empresas, de los 
objetivos de nuestras organizaciones. Misión y visión, es decir, una 
responsabilidad integrada plenamente en la gestión de la entidad y no ser una 
acción complementaria asistencialista. 
 
Es esencial que en un momento como este, en el que las empresas estamos 
haciendo equilibrios para mantener a flote nuestros negocios, y en definitiva a 
las familias que dependen de él, no olvidemos que lo que nos hace humanos 
es la capacidad de compartir lo que tenemos, aunque los beneficios sean 
menores. Hay cuestiones a las que no se puede renunciar. 
 

xxxxx 

 
Hemos asistido en estos dos años a varias convivencias en las que se ha 
puesto de manifiesto el paralelismo entre empresa y deporte. Las enseñanzas 
que aportan a nuestro trabajo los valores indiscutibles de la actividad física. 
La preparación, el objetivo, la meta, la convivencia, el perder y el ganar, las 
estrategias, la claridad de ideas y las consecuencias de la elección justa en 
cada momento. 
 
En cuanto a los Jóvenes son y deben ser el mejor proyecto. Nos unimos a la 
formación que se da en los Espacios para la Creación Joven, a las Escuelas de 
Ciudadanía que están recorriendo Extremadura y a los Súper - Capaces.   
 
A la Oficina de Atención a las Entidades Deportivas, a la Mujer y el Deporte, al 
Cross de la Amistad, a los JEDES, a la Fotografía Deportiva, al Tenis, 
Atletismo, Piragüismo, Ajedrez, Vuelo Libre, Escalada, al deporte de élite para 
discapacitados'solo por citar algunas de las actividades de este ejercicio. 
 
En definitiva, la participación de nuestras empresas que sostiene en parte la 
actividad de la Fundación Jóvenes y Deporte, es algo tangible que estamos 
viendo a diario y en la que estamos continuamente invitados a participar. 



 
Desde aquí les animo a que se involucren más en las actividades de la FJD, 
que acudan a los actos, que la apoyen no solo económicamente, sino también 
con su presencia.  
 
En Fundación Procondal decidimos al unirnos al Patronato en su inicio que 
íbamos a estar siempre que nos fuera posible, y así lo hacemos.  
Por tanto, por experiencia les digo, que es bien distinto cuando la participación 
se hace activa ya que solo entonces eres consciente de los avances, de los 
logros, en definitiva ves la felicidad en la cara de la gente con la que estás 
colaborando y eso es algo que desde luego no tiene precio para nosotros. 
 
Rescatemos un año más la figura del filántropo, y dejemos que nos marque el 
camino de una convivencia altruista, humanitaria y generosa y hagamos como 
Él, no nos perdamos ni un solo momento de los que podamos compartir. 
 
Feliz Navidad a todos y espero que nos veamos de nuevo en este Patronato en 
el 2011. 
 

MUCHAS GRACIAS. 

 
 
 
 
 
 
 


